

Plotzenhotz verlängert die Ferien bis in den Oktober



Abenteuer
KIRCHE

Auch ein Räuber braucht mal Urlaub – das merken die Gottesdienstbesucher des letzten Abenteuer-gottesdien-

tes vor den Ferien recht bald. Denn außer einer gekritzeltten Abschiedsbotschaft am Eingang der Räuberhöhle fanden Kasperl und Seppel nichts und niemanden. Nach dem ersten Frust und der Befürchtung nun gar nichts mehr zu tun zu haben, war bei den beiden die Überraschung groß, im Wald ein Mädchen namens Elisa zu treffen. Voller Begeisterung erzählte Elisa den beiden Freunden, dass sie heute Erstkommunion feiere. Erstkommunion?! Damit konnten Kasperl und Seppel gar nichts anfangen. Passiert da was zum ersten Mal? Und dieses seltsame Wort „Kommunion“? Was hat es denn damit auf sich? Im Gespräch mit Elisa klärte sich bald, was die Bedeutung der Erstkommunion ist. Im Evangelium erfahren dann Kinder und Eltern, dass Jesus nicht nur Erstkommunionkindern ganz nahe ist, sondern dass er alle Kinder besonders liebt und segnet. Dem durften die Kinder auch in den anschließenden Kleingruppen nachgehen, um später gut gerüstet für die Rätselfrage wieder in die Kirche zurückzukommen. Mit einem Reisesegen endete der Gottesdienst für alle.

Für die MitarbeiterInnen gab es im Anschluß im Garten des Kindergartens ein gemütliches Beisammensein mit leckerer Pizza zum Dank für all das Engagement rund über's Jahr.

Und wann und wie geht es weiter mit der Staffel? Der Plotzenhotz wäre kein richtiger Räuber, wenn er sich an alle Regeln und Fristen halten würde. Und so macht er einfach weiter Ferien und treibt sich in der Welt herum, während wir anderen schon wieder in den Kindergarten, die Schule oder zur Arbeit gehen müssen. Letztens hat er eine Nachricht geschickt, dass er spätestens im Oktober wieder zurück sein möchte. Sonst nisten sich gar zuviele Fledermäuse in der Höhle ein...

So laden wir euch herzlich zum nächsten AbenteuerKirche am Sonntag,



23.10.2002 ein und beginnen nach Spielstraße und Elterncafé (beides ab 10:15 Uhr) pünktlich mit dem Countdown um 11:00 Uhr.

Regina Schmucker
Gemeindereferentin